
StAuB Protokoll vom 17.02.2019 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

  

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

5. Stand BuFaTa 

 

6. Stand Verteiler 

 

7. E-mails 

 

8. StAuB-Wochenende 

 

9. Stellungnahmen 

 

10. Sonstiges 

 

 

Beginn der Sitzung: 19:10 Uhr 

 

Anwesend: 

Seb (Freiburg) 

Cynthia (Leipzig) 

Chris (Hohenheim) 

Jonas (Kiel) 

Lou (Berlin) 

Lars (Marburg) 

 

Gäste: 

Daku (Essen) 

Vanessa (Tübingen) 

 

Top 1: Begrüßung 

Begrüßung erfolgt durch Seb. 

 

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

5 von 7 anwesend. 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

 



Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die TO wurde einstimmig angenommen. 

 

Top 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll vom 13. Januar wird einstimmig genehmigt. 

 

Top 5: Stand BuFaTa 

Auffrischung/Erinnerung: Marburg hat finanzielle Probleme, aufgrund interner Strukturen und 

kann dementsprechend die BuFaTa nicht ausrichten. Letzter Weg: BMBF-Antrag, der 

müsste aber auch über das Konto vom AStA laufen. 

Danke an Lars für den Versuch, “Wenigstens scheitert es nicht an euch!” 

 

Essen könnte die BuFaTa als Ersatz ausrichten, Fachschaft sagt ja, die Fakultät sagt ja, 

jedoch will die Sportfakultät die geplante Halle nicht an eine fremde Fachschaft abgeben. 

Demnach fehlen noch Schlafplätze, da wird aber momentan noch nach Alternativen gesucht 

im weiteren Umfeld der Universität/Fakultät. 

Die meisten Hallen werden aber über die Stadt verliehen/vermietet. 

Helfende Hände und finanzielle Mittel sind jedoch genug vorhanden. 

 

Ein weiteres Mitglied betritt die Sitzung, es sind jetzt 6 von 7 anwesend. 

 

Stand Leipzig: nix neues, Halle steht, Vertrag unterschrieben, Aufgaben sind verteilt und 

werden fleißig bearbeitet, nur die Räume in der Uni sind noch nicht 100% sicher. 

 

AK’s: werden auf der nächsten Sitzung besprochen. Sollte nachhaltiger werden und in 

Zukunft auch eher in Richtung StAuB verschoben werden, weil die Personen tendenziell 

mehr BuFaTa-Erfahrung haben. Auch externe Experten wären interessant. 

 

Seb kommuniziert mit den zuständigen Leuten von VBio, wie eine Zusammenarbeit 

aussehen könnte und wird auf weiteren StAuB Sitzungen berichten 

 

Top 6: Stand Verteiler 

Der Verteiler steht soweit, offenbar gibt es aber noch kleinere Startschwierigkeiten und 

SPAM-Probleme, das wird aber weiter überprüft. (Chris) 

 

Top 7: E-Mails 

Nichts wirklich Relevantes, außer im MeTaFa-Verteiler viele Positionen und Stellungnahmen 

zu einigen Themen. 

Allerdings wurde sich in den vergangenen Tagen nicht genug mit den Themen beschäftigt, 

um da jetzt eine fundierte Meinung zu bilden. 

 

Top 8: StAuB-Wochenende 

Ergebnis der Umfrage zur Terminfindung: Entweder 8.-10.März oder 29.-31. März. Am 

ersten Wochenende könnte Lou anbieten, eine Unterkunft zu stellen. 

Demnach würde die nächste StAuB-Sitzung abends am 09.03. stattfinden. 

 

 

 



Top 9: Stellungnahmen 

 

Garry und Seb haben vor ein paar Wochen bei einem zufälligen Treffen auf einem 

Systemakkreditierungsseminar die Idee ausgearbeitet als BuFaTa zu verschiedenen 

Punkten Stellung zu beziehen. Dies sollte auf dem potentiellen StAuB Wochenende in Berlin 

angesprochen werden. 

 

Top 10: Sonstiges 

 

Lou hat uns lieb. 

 

 

 

 

Die Sitzung endet um 20:33 Uhr. 

 


